

Update aus dem VMV Lehrwesen.

Absage:

Leider müssen wegen der Covid-19 einige Aus- und Fortbildungen abgesagt werden:

- * Hospitieren beim SSC Volleyball-Camp 23./26.06.2020
- * Beachtrainerlehrgang am 20./21.06.2020
- * Trainerfortbildung während des Meck-Pomm-Cups 2020

Bis zu dieser Woche hatten wir noch die Hoffnung, dass mit den Lockerungen die Möglichkeit besteht, diese Lehrgänge doch noch stattfinden zu lassen. Nun haben wir leider die Entscheidung treffen müssen, diese beiden Lehrgänge endgültig abzusagen.

Möglichkeiten:

Zurzeit ist es sehr schwierig, an Präsenzlehrgängen teilzunehmen oder diese zu organisieren. Aus diesem Grund ist mit dem Bildungsausschuss des DVV abgesprochen, in diesem Jahr flexibler mit den abgelaufenen Lizenzen umzugehen. Das bedeutet, dass Lizenzen die am Ende 2019 abgelaufen sind, in Absprache mit dem Landeslehrwart unter bestimmten Auflagen bis Ende 2020 reaktiviert werden können. Für Lizenzen, die am Ende 2020 ablaufen, gibt es mehrere Möglichkeiten zur Verlängerung.

- * Volleyball Trainer MOOC

(Nach Anmeldung über SAMS und erfolgreichem Abschluss des Lehrganges)

- * Fortbildungen von VolleyballFREAK

(Anmeldung von extra UE über SAMS maximal 2 Monate nach Teilnahme)

- * nach Absprache mit dem Landeslehrwart

Trainer C findet statt:

Die Volleyball Trainer C-Ausbildung im Oktober wird wieder stattfinden, sollten die Bedingungen nicht wieder verschärft werden. Dieser Lehrgang wird für die Bildungsfreistellung anerkannt. Eine Anmeldung über SAMS ist bereits möglich. Die Anzahl verfügbarer Plätze kann durch die Covid-19 Regeln limitiert werden. Die Reihenfolge der Anmeldungen ist dabei für die Zulassung zum Lehrgang entscheidend.

Trainer B hat stattgefunden:

Unter sehr strikten Regeln, Aufforderungen und in Absprache mit dem Landessportbund/ VMV/ DVV hat die Volleyball Trainer B-Ausbildung mit sechs Teilnehmern aus Mecklenburg-Vorpommern vom 21.bis zum 24.05.2020 stattgefunden. An vier sehr intensiven Tagen haben die Teilnehmer viele neue Sachen gelernt und sind mit etlichen Hausaufgaben in Vorbereitung auf die Praxisprüfung wieder nach Hause gefahren. Ich wünsche allen Teilnehmern viel Erfolg bei der Vorbereitung auf die Prüfung.

Bei Fragen oder Wünschen zur Aus- und Fortbildung stehe ich Euch gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen

Bart-Jan van der Mark
Landeslehrwart VMV